

FOCOS

Expertos indicaron que los delincuentes ahora amenazan con liberar datos de sus víctimas cuando antes solo los encriptaban.

El impacto del ataque o qué tipo de información obtuvo el grupo delictivo no se conoce con precisión ya que se tienen que comprar los datos.

CIBERDELINCUENCIA

CiBanco rechaza extorsión virtual

JEANETTE LEYVA

jleyva@elfinanciero.com.mx

La ola de robo y secuestro de información de ciberdelincuentes afectó hace unos días a la institución mexicana CiBanco que junto con empresas como Travelex, Lion y Grubman Shire fueron víctimas de un grupo que se conoce como Revil o Sodinokibi.

Los ciberdelincuentes pusieron a la venta supuesta información sensible del banco en la llamada 'red profunda', donde era ofertada desde este jueves, asegurando que había cifras de operación del banco y datos de algunos clientes.

Al respecto, el banco reconoció que tuvo un intento de intrusión en sus sistemas por parte de un grupo de ciberdelincuentes, pero los protocolos de seguridad funcionaron ante ataques masivos y repetitivos. "Los sistemas operativos no fueron vulnerados. Lo anterior evitó que se hayan sufrido daños patrimoniales o materiales tanto para los clientes como para la institución", aseguró a este medio.

Sin embargo, los ciberdelincuentes han buscado extorsionar a CiBanco y al no acceder a ello, explicó la institución, el grupo delictivo "ha intentado generar un daño reputacional a CiBanco a través de la amenaza de divulgación y supuesta venta de información no sensible de nuestros clientes".

"En apego a nuestro código de ética, políticas de cumplimiento, prevención de *lavado* de dinero y financiamiento al terrorismo, se tomó la decisión de no negociar con los delincuentes", por lo que optaron por presentar las denuncias conducentes ante las distintas autoridades y jurisdicciones.